

Permaculture : Paris organise un cycle de conférences

Pénélope Komitès, adjointe à la Maire, lance un cycle de conférences sur la permaculture, organisé par la Ville de Paris. La première conférence du cycle, organisée aujourd'hui, a pour objectif de définir ce qu'est la permaculture.

D'ici 2020, la Ville de Paris comptera cent hectares de toitures et façades végétalisés, dont un tiers sera consacré à la production de fruits et légumes. Pénélope Komitès lance ce 16 juin la première conférence d'un cycle consacré à la permaculture. Elle traitera du thème « Permaculture : de quoi parle-t-on ? ».

La permaculture est un système visant à concevoir des installations humaines harmonieuses, durables, résilientes, économes en travail et en énergie, à l'instar des écosystèmes naturels. Ce mode d'action prend en considération la biodiversité de chaque écosystème et repose sur trois principes éthiques : prendre soin de la terre, prendre soin des hommes et partager équitablement les ressources.

« Suite au succès du cycle de conférences sur l'agriculture urbaine l'an passé, j'ai souhaité renouveler l'expérience, en consacrant un cycle entier à la permaculture. Si la permaculture n'est pas une nouveauté à Paris, je souhaite renforcer l'action de la ville à travers ces conférences et permettre à toujours plus de projets d'émerger de ces temps d'échanges et de rencontres, pour une véritable permaculture urbaine parisienne » souligne Pénélope Komitès avec enthousiasme.

Le développement de la permaculture à Paris se concrétisera aussi avec la Ferme de Paris, où seront bientôt proposées des formations et où deux parcelles permettront aux permaculteurs d'y produire des fruits et légumes. « Je souhaite que Paris soit la vitrine française de la permaculture urbaine et j'espère que les Parisculteurs proposeront quelques beaux projets permacoles sur certains des 47 sites proposés par la Ville et ses partenaires d'ici le 4 juillet».

Liste des conférences :

- « La permaculture, de quoi parle-t-on ? », le 16 juin ,19h00, Espace Reuilly (12e) ;
- « Une permaculture nourricière ? », le 22 septembre, Salle Olympe de Gouges (11e) ;
- « Permaculture et environnement », mi-novembre, Pavillon de l'Arsenal (4e) ;
- « La permaculture, une nouvelle culture de la ville », début 2017 ;
- « Tous permaculteurs ! », début 2017